「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」 参加企業の活動紹介

「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」 参加企業の中で、本年7月中にコンテンツの 実施回数が多かった「株式会社山城交通」(板橋区) 様にお話を伺いました。



質問 「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」を知ったきっかけは? 回答 2016年5月頃に、志村警察署の方から振り込め詐欺被害防止の話 を聞いてほしいと連絡があり、「特殊詐欺根絶アクションプログラム・ 東京」の説明を受けてその趣旨に賛同して参加したことが、当アクショ ンプログラムを知るきっかけでした。

質問 「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」を実施した感想は? 回答 特殊詐欺は、ニュースや報道特集番組などで見たり聞いたりしています ので、いつ身の回りなどで起こっていてもおかしくない犯罪だと思いまし た。

多くの企業が、「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」に積極的に参加をすれば、被害防止に繋がると感じました。

質問 どのように実施していますか?

回答 乗務員が必ず出勤して目にする掲示板に「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」に掲示してある被害情報などを掲示し最新情報を共有するとともに、点呼時や毎月一回の明け番会で同プログラムを実施し学習しています。

質問 今後の抱負は?

回答 まずは、従業員一人ひとりが特殊詐欺の手口を理解し、自分の家族だけでなく、周囲の人などに注意を促す環境づくり、警察・自治体・町内会の方々と協力して、被害者を出さないよう今後も努めていきたいと思います。

